



V DOMINGO TIEMPO ORDINARIO - CICLO B - 04 DE FEBRERO 2024

LECTURAS

Primera Lectura

Jb 7,1-4.6-7

“Mis ojos no verán más la dicha.

Salmo Responsorial

Sal 146,1-2.3-4.5-6

R/. Alabad al Señor,
que sana los
corazones
destrozados

Segunda Lectura

1 Cor 9,16-19.22-23

“¡Ay de mí si no anuncio el Evangelio!”

Evangelio

Mt 1,29-39

“La cogió de la mano y la levantó”.

LEMA Y TEMA DEL MES

VALOR
CAPACITA

para el amor y el perdón

LEMA

“*Perdona nuestras ofensas*”

(Mt 6,12 a)

“Él se acercó, la cogió de la mano y la levantó”



Queridos hermanos y hermanas: Este domingo nos habla de Cristo que sale a predicar el reino y a curar a muchos enfermos y a expulsar muchos demonios. Jesús refiriéndose a los pecadores en una ocasión dijo: “no necesitan médico los sanos, sino los enfermos” indicando que su misión es salvar al hombre. En efecto, el evangelio comienza con un encuentro muy curioso en la casa de Pedro y Andrés, Jesús y la suegra del mismo Pedro que padecía de una fiebre, el texto dice: “Se acercó y, tomándola de la mano, la levantó. La fiebre la dejó y ella se puso a servirle”, en este pasaje muchos padres de la Iglesia han visto el encuentro de Jesús con la humanidad que está enferma con la fiebre de sus pecados y está postrada como muerta, incapaz a pesar de sus progresos y logros de alcanzar sus expectativas más profundas, la de la vida eterna. Este encuentro donde la humanidad (suegra) tomada de la mano se levanta (símbolo de la resurrección) en la casa de Pedro (que representa a la Iglesia) es imagen del poder del Misterio Pascual, Muerte y Resurrección de Cristo; Él es el único que puede perdonar los pecados, puede curar todo tipo de mal, y hacer que la vida del hombre cambie y se levante. Si Job presenta la vida como una milicia, un salario o una fatiga, como un soplo, San Pablo la presenta como “un anunciar de balde” como “¡Ay de mí si no anuncio el Evangelio!”, este cambio es posible solo a través de una intervención divina. La finitud de la vida con sus males entonces necesita encontrarse “con la mano” de Jesús, así el hombre pasa de la enfermedad a la salud, de la maldición a la bendición, de la esclavitud al don sincero de uno mismo.

Rev. P. Luca Burato
Párroco PJM





Nuestra Señora de Lourdes

11 DE FEBRERO

“Yo soy la Inmaculada Concepción”

fuelle *aciprensa.com*

El 11 de febrero de 1858, en la villa francesa de Lourdes, a orilla del río Gave, Nuestra Madre, Santa María manifestó de manera directa y cercana su profundo amor hacia nosotros, apareciéndose ante una niña de 14 años, llamada Bernadette (Bernardita) Soubirous.

La historia de la aparición empieza cuando Bernardita, quien nació el 7 de enero de 1844, salió, junto a dos amigas, en búsqueda de leña en la Roca de Masabielle. Para ello, tenía que atravesar un pequeño río, pero como Bernardita sufría de asma, no podía meter los pies en agua fría, y las aguas de aquel riachuelo estaban muy heladas. Por eso ella se quedó a un lado del río, mientras las dos compañeras iban a buscar la leña.

Fue en ese momento, que Bernardita experimenta el encuentro con Nuestra Madre, experiencia que sellaría toda su vida, "sentí como un fuerte viento que me obligó a levantar la cabeza. Volví a mirar y vi que las ramas de espinas que rodeaban la gruta de la roca de Masabielle se estaban moviendo. En ese momento apareció en la gruta una bellísima Señora, tan hermosa, que cuando se le ha visto una vez, uno querría morir con tal de lograr volverla a ver".

"Ella venía toda vestida de blanco, con un cinturón azul, un rosario entre sus dedos y una rosa dorada en cada pie. Me saludó inclinando la cabeza. Yo, creyendo que estaba soñando, me restregué los ojos; pero levantando la vista vi de nuevo a la hermosa Señora que me sonreía y me hacía señas de que me acercara. Pero yo no me

atreví. No es que tuviera miedo, porque cuando uno tiene miedo huye, y yo me hubiera quedado allí mirándola toda la vida. Entonces se me ocurrió rezar y saqué el rosario. Me arrodillé. Vi que la Señora se santiguaba al mismo tiempo que yo lo hacía. Mientras iba pasando las cuentas de la camándula Ella escuchaba las Avemarías sin decir nada, pero pasando también por sus manos las cuentas del rosario. Y cuando yo decía el Gloria al Padre, Ella lo decía también, inclinando un poco la cabeza. Terminando el rosario, me sonrió otra vez y retrocediendo hacia las sombras de la gruta, desapareció".

A los pocos días, la Virgen vuelve a aparecer ante Bernardita en la misma gruta. Sin embargo, al enterarse su madre se disgustó mucho creyendo que su hija estaba inventando cuentos -aunque la verdad es que Bernardita no decía mentiras-, al mismo tiempo algunos pensaban que se trataba de un alma del purgatorio, y a Bernardita le fue prohibido volver a la roca y a la gruta de Masabielle.

A pesar de la prohibición, muchos amigos de Bernardita le pedía que vuelva a la gruta; ante ello, su mamá le dijo que consultara con su padre. El señor Soubirous, después de pensar y dudar, le permitió volver el 18 de febrero.

Esta vez, Bernardita fue acompañada por varias personas, que con rosarios y agua bendita esperaban aclarar y confirmar lo narrado. Al llegar todos los presentes comenzaron a rezar el rosario; es en ese momento que Nuestra Madre se aparece por tercera vez.

Bernardita narra así esta aparición: "Cuando estábamos rezando el tercer misterio, la misma Señora vestida de blanco se hizo presente como la vez anterior. Yo exclamé: 'Ahí está'. Pero los demás no la veían. Entonces una vecina me acercó el agua bendita y yo lancé unas gotas de dicha agua hacia la visión. La Señora se sonrió e hizo la señal de la cruz. Yo le dije: 'Si vienes de parte de Dios, acércate'. Ella dio un paso hacia delante".

Luego, la Virgen le dijo a Bernadette: "Ven aquí durante quince días seguidos". La niña le prometió hacerlo y la Señora le expresó "Yo te prometo que serás muy feliz, no en este mundo, sino en el otro".

Luego de este intenso momento que cubrió a todos los presentes, la noticia de las apariciones se corrió por toda el pueblo, y muchos acudían a la gruta creyendo en el suceso, aunque otros se burlaban.

Entre el 11 de febrero y el 16 de julio de 1858 hubo 18 apariciones. Éstas se caracterizaron por la sobriedad de las palabras de la Virgen, y por la aparición de una fuente de agua que brotó inesperadamente junto al lugar de las apariciones y que desde entonces es un lugar de referencia de innumerables milagros constatados por hombres de ciencia.

Virgen de Lourdes

¡Oh amabilísima
Virgen de Lourdes,
Madre de Dios y Madre
nuestra!

Llenos de aflicción y
con lágrimas fluyendo
de los ojos, acudimos
en las horas amargas
de la enfermedad a tu
maternal corazón,
para pedirte que
derrames a manos
llenas el tesoro de tu
misericordia sobre
nosotros.

Amen



FRANK DE LOS SANTOS PHOTO

BODAS • BAUTIZOS • GRADUACIONES
GASTRONOMIA • EVENTOS

Instagram: @frankdlsphoto Email: frankdlsphoto@gmail.com Phone: 809.790.1253



EL SILENCIO DE MARÍA

Autor:
Ignacio Larrañaga

En este libro el Padre Ignacio Larrañaga nos hace descubrir a “la otra María”: la mujer de fe, la pobre de Dios, señora de sí misma, de admirable y envidiable entereza, tan llena de silencio y dignidad. El hilo conductor de la meditación que él realiza sobre María es su maternidad y su fidelidad al designio de Dios en la oscuridad y el silencio, la pobreza y la humildad.

De alguna manera, Ignacio Larrañaga proyecta en el itinerario de María hacia Dios su propia intimidad humana y espiritual, su propia “memoria” o su experiencia personal de María revistiéndola de una calidez y una con naturalidad en su proceso de comprensión y asimilación del misterio. María es el paradigma del “silencio” de Dios, más misteriosamente silencioso y gratuito cuanto más íntimamente sentido. “Todo lo definitivo lleva el sello del silencio” que abre espacios de libertad, la disponibilidad, la receptividad. Y por eso Ignacio Larrañaga eligió esta palabra, “silencio”, para definir su concepción de María en la historia de la salvación; porque ella es la “gran silenciosa” en los textos sagrados; y lo es, además, por su plenitud espiritual y su directa vinculación con el misterio.

“Cuando digo silencio de María”, afirma su autor, “quiero decir profundidad, plenitud, fecundidad, dominio de sí misma, madurez humana, y lo que lo sintetiza todo: humildad y fidelidad”.

La singularidad de María fue así fruto, se podría decir, de la conjunción del designio de Dios y de la culminación y la plenitud de un tiempo de hombre. El la preparó y la modeló desde la eternidad para ser el receptáculo del Verbo, pero la humanidad la reclamaba también como un fruto maduro.

ESTACION DE SERVICIOS ESSO



**Venta de
combustibles**

**Tienda de
Conveniencia**

CarWash

Avenida Rómulo Betancourt Esquina Privada
Tels: 809-482-5815 - 809-338-5815

¿Cómo elegir sabiamente a los padrinos?

FAMILIA

Transcripción *Simón Belliard* | Fuente *vlog de la fe*

Elegir a los padrinos de nuestros hijos no siempre es una decisión fácil. A veces, tenemos muchos candidatos y, otras veces, no tenemos claro quiénes podrían ser. Y terminamos siempre haciendo la misma pregunta: ¿Cómo tengo que escoger a los padrinos? Aquí te daremos algunas características que debes tomar en cuenta antes de escoger a un padrino.

UN PADRINO DEBE SER GARANTE DE LA FE DEL AHIJADO, CUANDO ELIJES A UNA PERSONA COMO PADRINO SIGNIFICA QUE CONFÍAS EN ÉL Y ÉL CONFÍA EN TI, ESTO ES MUY SERIO. SER PADRINOS ES UNA FUNCIÓN EN LA QUE PUEDA DAR FE Y VIVIR EN LA FE.

PRIMERA CARACTERÍSTICA: Debe ser una persona que viva la fe.

Un padrino debe ser garante de la fe del ahijado. Cuando eliges a una persona como padrino significa que confías en él y él confía en ti. Ser padrinos es una función en la que pueda dar fe y vivir en la fe. Esta persona que ha sido elegida para ejercer este cargo va a ser la persona idónea que te va ayudar en educar y formar la fe de tu hijo, y que este niño que está siendo preparado para recibir el bautizo, confirmación o comunión va a seguir siendo educado en la fe. El padrino tendrá un celo, acompañamiento y seguimiento a la fe de su ahijado.

SEGUNDA CARACTERÍSTICA: Un padrino debe ayudar a los padres al camino de fe del ahijado

Un padrino debe acompañar al ahijado en el camino de la Fe, debe ayudar a los padres a educarlos en la fe. Si quieres un padrino solo porque es buena onda, como tu mejor amigo en el que compartes momentos sociales y le cuentas todo, tu primo al que más quiere, un tío o tía que aprecias mucho, un compañero de trabajo de tu entera confianza, pero no tiene la vivencia en fe, no podrá cumplir con tan importante función.



CUPÓN DE REGALO
POR MOTIVOS DE APERTURA

RD\$200

válido hasta el 15 de junio 2022

Por cada RD\$ 1000 pesos de consumo en nuestros servicios obtenga \$200 pesos de descuento.

*No incluye alimentos para mascotas



nuestros servicios

- Consultas
- Vacunas
- Desparasitante
- Baño y peluquería
- Laboratorio
- Laboratorio
- Estudios especializados
- Accesorios
- Transporte
- Hotel canino y felino

829-241-0339 | [vetmarard](#)
César Augusto Roque #34, Bella Vista, Santo Domingo.



TERCERA CARACTERÍSTICA: Ser ejemplo para el ahijado

El padrino debe ejercer influencia en la fe del ahijado, por tanto, debe tener testimonios concretos de fe. No podemos elegir padrinos que no tengan coherencias en la fe y que no la viven pues no podrá ejercer correctamente este cargo. Elegir un padrino es elegir a una persona que se comprometa con este cargo, pero si no vive la fe, no puede cumplir con esta misión.

Por tal razón, como requisito es importante elegir un padrino que no sea solo de palabra, sino que viva la fe e influya en su ahijado.

CUARTA CARACTERÍSTICA: Velar porque su ahijado viva la fe y la practique

El padrino debe asegurarse personalmente de que su ahijado esté viviendo la fe, no es solo dar regalos en navidad, llevarlos al cine o por un helado, sino que debe participar con el la eucaristía, orar con él, ir al Santísimo Sacramento con él, enseñarle la fe, regalarle una biblia o un rosario, preguntarle por su estado en la fe, llevarlo a seminarios en pocas palabras, significa vivir la fe con él.

ELEGIR UN PADRINO QUE NO SEA SOLO DE PALABRA, SINO QUE VIVA LA FE E INFLUYA EN SU AHIJADO. EL PADRINO DEBE SER UN EJEMPLO PARA EL AHIJADO.



QUINTA CARACTERÍSTICA:

Un padrino tiene que rezar por su ahijado, pero también debe rezar con su ahijado, no es solo pasarla bien ir a la playa de vacaciones, comprar ropas en tiendas, y asistir a eventos sociales, no... El verdadero compromiso es estar con él en la fe, es el verdadero deber de un padrino. ¿Tú has acompañado a tu ahijado alguna vez al Santísimo? ¿has rezado un rosario con él? ¿le has guiado en alguna oración?

SEXTA CARACTERÍSTICA:

¡¡¡¡No tengo que escoger un compadre!!!!, tengo que escoger un Padrino, no importa que seamos los mejores amigos, ¡o mi persona de mi más entera confianza no! Lo importante es que pueda ejercer dignamente y con toda profesionalidad, entrega y amor ese compromiso tan hermoso y profundo que significa el ser padrino que es ser un segundo padre.

A la persona que elegimos como padrino, ¿les dejaría a mis hijos?, ¿le permitiera la educación cristiana de mis hijos? ¿permitiera que participe con él la formación de sus valores y le guíe en el camino de la fe?

Deseamos que así sea pues esa es la verdadera función de un padrino: tener compromiso de amor, fe y esperanza.



• PAVIMENTOS
• RENTA EQUIPOS
• ADITIVOS PARA CONCRETO

www.proinca.com.do



CONSTRUCTORA
URBAEZ RODRIGUEZ S.R.L.
"CONVIERTIENDO LOS SUEÑOS EN REALIDAD"

Ave. Núñez de Cáceres #110, Plaza Mirador, Local 204-C

809-731-8519 / 809-865-9040 809-884-3737

[@constructoraurbaezrodriguezsrll](https://constructoraurbaezrodriguezsrll.com)
<https://constructoraurbaez.wixsite.com/curbarosrl>



Catequesis sobre la ira

“La ira es un vicio destructivo de las relaciones humanas”

fuelle vaticannews.va

Las pasiones no son siempre malas, "nos corresponde a nosotros, con la ayuda del Espíritu Santo", encontrar su "justa medida", nos corresponde a nosotros "educarlas bien para que se vuelvan hacia el bien". Al final de su catequesis en la audiencia general de hoy, tras hablar del vicio de la ira y de su poder "destructivo", el Papa Francisco afirmó que también existe "una santa indignación", como la que es necesario sentir ante una injusticia.

"No permitan que la noche los sorprenda enojados, dando así ocasión al demonio [...]. Eviten la amargura, los arrebatos, la ira, los gritos, los insultos y toda clase de maldad. Por el contrario, sean mutuamente buenos y compasivos, perdonándose los unos a los otros como Dios los ha perdonado en Cristo. (Ef 4,26-27.31-32)."

LA IRA ES UN VICIO DESENFRENADO

"Es un vicio que no deja tregua", afirmó el Papa en el Aula Pablo VI, hablando de la ira y continuando así la serie de profundizaciones sobre los vicios y las virtudes iniciada en la audiencia del pasado miércoles 27 de diciembre. A menudo la ira, de hecho, no se dirige sólo contra quien creemos que nos ha hecho mal, sino también contra la primera persona que resulta estar a nuestro alcance. Y Francisco dió un ejemplo de ello.



Dra. Yamiris Delgado

Cardióloga • Internista
Ecocardiografista

☎ 809-692-3694

809-692-5180

📞 809-869-5002

Citas vía WhatsApp

📧 @drayamirisdelgado

✉ dradelgado82@gmail.com



**CENTRO
MÉDICO REAL**

Av. Rómulo Betancourt 515, 3er Nivel
Consultorio 311, D.N. República Dominicana



Clinica Odontológica
PRODENTAL

ODONTOLOGÍA HONESTA CON TRATO HUMANO



Abiertos hasta
las 9 DE LA NOCHE
con cita previa

AV. JOSE CONTRERAS #142, AL LADO DE FUMIGADORA MELO



829-745-6874

Hay hombres que contienen su ira en el lugar de trabajo, demostrándose tranquilos y compasivos, pero que una vez llegados a la casa se vuelven insostenibles para la esposa y los hijos. La ira es un vicio desenfrenado: es capaz de quitar el sueño y de hacernos continuamente maquinando en nuestra mente, sin lograr encontrar una barrera para razonamientos y pensamientos.

LLEGAR PRONTO A LA RECONCILIACIÓN

La ira, prosiguió Francisco, "es un vicio destructivo de las relaciones humanas", y expresa la incapacidad de aceptar a quien es distinto de nosotros o piensa de manera diferente; provoca resentimiento que termina involucrando no sólo ciertos comportamientos, sino a toda la persona que tenemos delante. Es un vicio que quita lucidez y que a menudo no se calma con el paso del tiempo.

Por eso es importante, sostuvo el Papa, tratar de afrontar enseguida el problema y llegar a la reconciliación:

Si durante el día puede surgir algún malentendido, y dos personas dejan de entenderse, percibiéndose de pronto alejadas, no hay que entregar la noche al diablo. El vicio nos mantendría despiertos en la oscuridad, rumiando nuestras razones y errores inexplicables que nunca son nuestros y siempre del otro. Es así: cuando una persona está dominada por la ira, siempre dice que el problema es del otro. Nunca es capaz de reconocer sus propias faltas, sus propios defectos.

EJERCITARSE EN EL ARTE DEL PERDÓN

Jesús en el "Padrenuestro" nos hace orar para nuestras relaciones humanas: en la vida tenemos que tratar con los deudores incumplidores frente a nosotros; como ciertamente nosotros – observó Francisco - "no siempre hemos amado a todos en justa medida":

Todos somos pecadores, todos, y todos tenemos las cuentas en números rojos: no lo olviden. Y, por tanto, todo tenemos que aprender a perdonar para ser perdonados. Los hombres no permanecen juntos si no se practican también en el arte del perdón, siempre que esto sea humanamente posible. Lo que contrarresta la ira es la benevolencia, la amplitud de corazón, la mansedumbre, la paciencia.



¡INSCRIPCIONES ABIERTAS! ENERO 2024

INFORMACIÓN:
montessorigeist@gmail.com
809.876.4650



Fumigadora
MELO

"Ya tengo el campo controlado, ahora sirviendo en la ciudad"

809.535.8998 | 809.535.4820

8vo Aniversario del Rosario de la Aurora



Redacción *Francis Cárdenas* | Fotos *Amado Hasbún*

El pasado 3 de febrero celebramos el 8vo aniversario del Rosario de la Aurora en nuestra parroquia Jesús Maestro.

Como cada primer sábado del mes, ponemos en manos de nuestra madre María nuestras intenciones y peticiones para que interceda por nosotros ante su hijo Jesús.

En esta oportunidad, la advocación de la virgen fue Nuestra Señora de Lourdes para que interceda por todas las personas enfermas para la sanación de sus cuerpos y sus almas.

Acompañados por la exposición del Santísimo Sacramento, la comunidad Somos Uno en Cristo la encargada de dirigir y organizar este rosario especial.





CONOCE EL AMOR

EL AMOR DE DIOS TIENE NOMBRE Y ROSTRO
ES JESUCRISTO

CATEQUESIS PARA ADULTOS
Y JÓVENES MAYORES DE 14 AÑOS

DESDE EL LUNES 22 DE ENERO 2024
LUNES Y JUEVES 7:30 PM
SALONES PARROQUIALES



CALLE JESÚS MAESTRO, MIRADOR SUR
SANTO DOMINGO, REP. DOM.

1ER TALLER DE PROCLAMADORES

Preparandonos

Camino a la
Cuaresma



Te sientes motivado para servir en el
Ministerio de Proclamadores

Puedes inscribirte en la oficina parroquial
dejando tus datos o a través de este Link

22 Jueves
Febrero

San Marcos 16, 15 nos dice: "Vayan por todo
el mundo y anuncien la Buena Nueva a toda
la Creación". Y esa Buena Nueva la
anunciamos cuando predicamos y
proclamamos la Palabra de Dios.



Bautismos

y cursillos pre-bautismales

Enero

Cursillo
19 y 26

Bautismo
14 y 28

Febrero

Cursillo
02 y 09

Bautismo
11

Marzo

Cursillo
Por Confirmar

Bautismo
*Durante la cuaresma no hay bautismos. Se celebran en la Vigilia Pascual.

Abril

Cursillo
05 y 12
19 y 26

Bautismo
14 y 28

Mayo

Cursillo
03 y 10
17 y 24

Bautismo
12 y 26

Junio

Cursillo
31MAY y 07
14 y 21

Bautismo
09 y 23

Julio

Cursillo
05 y 12
19 y 26

Bautismo
14 y 28

Agosto

Cursillo
02 y 09
16 y 23

Bautismo
11 y 25

Septiembre

Cursillo
30AGO y 06
13 y 20

Bautismo
08 y 22

Octubre

Cursillo
04 y 11
18 y 25

Bautismo
13 y 27

Noviembre

Cursillo
01 y 08
15 y 22

Bautismo
10 y 24

Diciembre

Cursillo
29NOV y 06
13 y 20

Bautismo
08 y 22

Hora: 8:00 p.m. | Lugar: Salones Parroquiales

(Se debe participar los dos días)



Misa especial por los enfermos

Sábado, 10 de febrero

Hora: 10:00AM

Lugar: Templo

QUE SOY
ERA
IMMACULADA CONCEPCIÓN



¡NOS FALTAN PIEZAS!

Estamos armando nuestro equipo para la **Pastoral Digital PJM**
y tú puedes ser la pieza que nos falta

COMMUNITY MANAGER

DISEÑADOR GRÁFICO

EDITOR DE VIDEO

Únete hoy a nuestra pastoral digital
enviando tu CV al correo:

pastoraldigitalpjm@gmail.com





Catequesis sacramentales para jóvenes

Dirigido a adolescentes y jóvenes

Inicio

Jueves, 15 de febrero de 2024

7:00PM a 8:30PM

Cursillo

Pre-Matrimonial

2024

1. Del 05 de febrero al 10 de marzo
2. Del 08 de abril al 12 de mayo
3. Del 03 de junio al 07 de julio
4. Del 19 de agosto al 22 de septiembre
5. Del 14 de octubre al 17 de noviembre

Días: **Lunes y Viernes**

Hora: **8:00 P.M.**

Lugar: **Salones Parroquiales**

Duración del Cursillo: **Seis (6) semanas**

Modalidad: **Presencial**

Para participar en los cursillos, la pareja debe registrarse antes de iniciar la primera catequesis llenando y enviando el formulario del siguiente enlace:





Adoración Perpetua

24 hr / 7 días

MADRUGADA

12:01 AM - 6:00 AM

MAÑANA

06:01 AM - 12:00 PM

TARDE

12:01 PM - 6:00 PM

NOCHE

07:00 PM - 12:00 AM



SERVICIOS DE ORIENTACION PSICOLOGICA Y LEGAL

CONTACTANOS PARA COORDINAR UNA
CITA CON UNO DE NUESTROS
ORIENTADORES

LECTURA CÓDIGO EN SU EQUIPO MÓVIL
FORMULARIO EN LA PÁGINA WEB
ENVÍA UN E-MAIL A: PASTORALFYV.PJM@GMAIL.COM



Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el formulario en el siguiente enlace: <https://buff.ly/2xoHP1L>

AVISOS PARROQUIALES

Santísimo Sacramento

7 días a la semana

Madrugada	12:00 a 6:00 am
Mañana	6:00 a 12:00 pm
Tarde	12:00 a 6:00 pm
Noche	7:00 a 12:00 pm

HORARIOS DE MISAS

LUNES A VIERNES
6:30AM | 6:00PM

SÁBADOS
7:00PM

(MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,
NO SE LEEN INTENCIONES)

DOMINGOS
7:00AM | 9:00AM
11:00AM | 6:30PM



SE RECUERDA A LA FELIGRESIA LA COLABORACIÓN CON
ALIMENTOS NO PERECEDEROS PARA AYUDAR A LOS
MÁS NECESITADOS DE NUESTRO SECTOR PARROQUIAL

PARA APORTES ECONÓMICOS:

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617
RNC 430-00615-7

SERVICIOS PASTORALES

Bautismo:	2do y 4to domingo de cada mes
Dirección Espiritual:	Cita previa
Confesiones presenciales:	Todos los días 5:30PM a 6:00PM
Adoración Eucarística:	Ver anuncio

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES A VIERNES
9:30 a.m. a 12:00 m. | 4:00 p.m. a 6:00 p.m.

TEL.: 809.482.2511

CATEQUESIS Y RETIROS

- Catequesis de Iniciación Cristiana para Jóvenes y Adultos
- Formaciones comunitarias y Sacramentales para Niños y Jóvenes
- Catequesis de Sacramentos para Adultos
- Cursillo Prebautismal
- Cursillos Prematrimoniales
- Talleres de Oración y Vida del padre Ignacio Larrañaga

INFORMACIÓN TEL.: 809.482.2511

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL

Párroco:	Rev. P. Luca Burato
Vicario:	P. Aylwin Figuerero
Coordinación General:	Brunilda Estévez
Diseño Gráfico Boletín:	Francis Cárdenas
Diseño Gráfico Artes	Francis Cárdenas
Redacción:	Simón Belliard José Armando Tavarez Orlando David Jérez
Página Web:	Francis Cárdenas
Redes Sociales:	Francis Cárdenas Gerardo Acosta
Fotos:	Amado Hasbún Laura Ureña Frank de los Santos
Audiovisuales:	Simón Belliard

Lecturas de la Semana



LUNES 05 FEBRERO

Santa Águeda y San Felipe
de Jesús

1R 8,1-7.9-13
Sal 131, 6-7. 8-10
Mc 6,53-56

MARTES 06 FEBRERO

Santos Pablo Miki y
compañeros mártires
del Japón

1R 8,22-23.27-30
Sal 83,3-11
Mc 7,1-13

MIÉRCOLES 07 FEBRERO

Santos Ricardo y Juliana

1R 10,1-10
Sal 36,5-6.30-32.39-40
Mc 7,14-23

JUEVES 08 FEBRERO

Santos Jerónimo Emiliano
presbítero y Josefina
Bakhita virgen

1R 11,4-13
Sal 105,3-4.35-40
Mc 7,24-30

VIERNES 09 FEBRERO

Santos Apolonia vg
mr; Miguel Febres rl y
Leopoldo de Alpanseire
rl

1R 11,29-32;12,19
Sal 80,10-15
Mc 7,31-37

SÁBADO 10 FEBRERO

Santa Ecolástica, virgen

1R 12,26-32;13,33-34
Sal 105,6-7a.19-22
Mc 8,1-10